
【ご案内終了します】わたしの初心者時代の一番の失敗談を公開します。	

	

	

こんにちは、ゆいです。	

	

最近読者さんから	

	

「ゆいさんの失敗談聞きたいです」	

	

というリクエストを頂いたので	

今日はわたしが初心者のときの	

失敗談を共有しようと思います。	

	

	

一番後悔してる失敗というか	

このせいで 3ヶ月は時間無駄にしたなー。	

	

とリアルにかなり反省した話です。笑	

	

	

どんな失敗だったかというと	

	

「全体像がわかるまで行動できなかった」	

	

という失敗です。	

	

	

わたしはもともと、	

わからないことがあると行動が止まる。	

行動できなくなる。	

	

というかなりの心配性＆完璧主義で、	

パソコンの前に座っても	

悩んでる時間ばっかり多くて	



全然作業が進まなかったんですよね。苦笑	

	

	

たとえば。	

	

ブログのコンセプトに確信が持てない。	

発信の全体像がわからない。	

	

という状態でブログを書くのが	

ものすごく苦手でした。	

	

要は、初心者のくせに完璧なもの	

作ろうとしてしまってたんです。	

	

	

最初から完璧な完成図なんて	

見えるわけがないのに	

	

「全体像がわからないと記事書けなくない？」	

「せっかく書いて無駄になったら嫌だなあ」	

	

と考え始めると、	

何を書けばいいのかわからなくなって	

なかなか手が進まなかったんですよね。	

	

	

ほんと亀スピードです。	

亀ですらなかったかも。苦笑	

	

	

そんなわたしを横目に	

同じ時期に仕組み作りを始めたビジネス仲間は	

	

「わっきーさんの記事を真似して	



	 ブログ書いてみました！	

	 収益 6 万円出ましたー！！」	

	

と、どんどん行動して結果を出していくのに	

わたしは収益どころかブログ作成すら進まず。。	

	

	

行動できない奴の典型でした。苦笑	

	

	

今は、わからないことがあっても	

とりあえずやるのが一番効率良い。	

わからないのは知識不足だから、	

必要なことは勉強すればいい。	

	

とわかっているので、	

以前の 20 倍くらい行動スピードも上がり	

成果も出るようになったのですが	

当時の行動できなさはひどかったです。苦笑	

	

	

「ネットビジネスの全体像がわからないので	

	 稼げるイメージが湧かなくて	

	 不安で一歩が踏み出せません。。」	

	

というメッセージを少なからずいただくので、	

過去のわたしと同じところでつまづいてる人は	

意外と多いのかな？	

	

と感じてます。	

	

	

でですね。	

	



この「わからないから進めない」	

状態を突破する方法はたった 1つしかなくて、	

「とにかくやってみること」なんですよね。	

	

結局、やってみるのが一番早いです。	

ネットビジネスは失敗したところで	

再起不能には絶対ならないので。	

	

	

行動してみる	

↓	

何が足りないかが明確になる	

↓	

必要な知識を学んで実践	

↓	

ちょっと成果出る	

↓	

さらに勉強して実践	

↓	

できることがどんどん増える	

仕組みが強化されて利益が増える	

	

	

このサイクルをぐるぐる回していくのが	

結局長期的に見て一番効率的だし	

成長できるんですよね。間違いなく。	

	

これはわたしの経験からも断言できます。	

	

	

	

だから、	

	

「絶対に失敗したくない」	



「1記事足りとも無駄なことしたくない」	

	

と、短期的な失敗を気にし過ぎて	

「完璧な答え」や「ベストの方法」を探し始めると	

ドツボにはまって進みません。	

	

	

ビジネスも人生も長距離走なので	

「とりあえず今月はこれをやってみよう」	

と決めて、まずやってみる。	

	

それが一番効率が良いし	

上手くいく秘訣だと思います。	

	

	

わたしはこれで大事な時間をかなり	

無駄にしたという反省があるので、	

わたしのメールを読んで下さってる方には	

同じ失敗して欲しくないなあと思います。	

	

	

ビジネス初心者のときって	

ゴールまでが途方もない道のりに見えて	

心が折れそうになる瞬間あると思うんですよ。	

	

わたしもそうでした。	

こんなに人生激変するなんてまったく	

イメージ持てなかったですし。	

	

おまけに飲み込みも悪くて	

かなりの劣等生ぶりを発揮してました。笑	

	

	

たとえば、昨年の 3月末、	



師匠のビジネス合宿に行ったとき。	

	

当時はビジネス始めて 3ヶ月目でしたが	

抽象的な薄ーい文章しか書けないのが	

ずーーっと悩みで。	

	

20 時間くらいかかって完成させた	

プロフィール記事を、先輩参加者に	

	

「安っぽい小説の主人公みたい」	

「文章に体温を感じない」	

	

と一蹴されたり、マジでボロボロでした。笑	

	

	

	

セミナーで質問をしても	

	

「この話前も言いましたよね？」	

	

と指摘されるし	

何度言われてもできない自分が	

悔しくて仕方なかったです（；；）	

	

	

勉強した知識がちゃんと使えない。	

同じこと何度言われてもできない。	

	

こんな自分が悔し過ぎて、	

くっそおおおおおお！！！！！	

	

って本気で勉強するようになりました。	

	

	



合宿の帰りの新幹線で泣きながら	

合宿で学んだことのアウトプットと	

感想を書いて送ったり（A4 で 21 枚）	

	

師匠が動画をアップロードしたら	

テニスのボールを打ち返すように	

必ず 1時間以内に感想を書いて送ったり。	

	

	

こんなふうにして	

勉強・実践を繰り返すうちに	

最初はポンコツだったわたしでも	

段々結果が出るようになってきました。	

	

	

最初はゼニガメの赤ちゃん状態です。	

	

それでも目の前のことを 1個ずつやって	

地道にコラッタを倒し続けていたら	

そこそこレベルのカメールくらいには	

なれたと思います。	

	

（カメックス目指してまだまだ頑張ります w）	

	

	

	

懇親会や企画の案内を流すと	

	

「僕はまだ知識がないからもう少し	

	 自分で勉強して考えられるように	

	 なったら企画に参加したいです」	

	

「私はまだ懇親会に行けるレベルではないので…」	

	



という返信を時々もらうことがあります。	

	

	

でも、こういう返信をもらう度に	

	

あちゃー。	

「全体像がわからないから行動できません」	

って言ってた過去のわたしと一緒やん。。	

	

と思います。	

	

	

「知識がない」ことに気づいて、	

そうか、これ勉強すればいいのか！	

	

と分かったら、とりあえずわたしは即行動します。	

	

とりあえずこのハードル越えれば	

目的地に一歩近くのね。	

と、分かったことは即やる。	

	

	

知識がないからこそ勉強するし	

やれば確実にレベルアップできるんだから	

「まだそんなレベルじゃない」ではなく	

だからこそ必要だと思います。	

	

	

「知らないこと」を	

ネガティブに捉えるは必要はなくて	

まずは知識不足を自覚することが	

スタートだと思うんですよね。	

	

知らないことを認識できた時点で、	



知識がないことも分かってない人より	

100 歩前に進んでます。	

	

	

	

なので、何が言いたいかというと、	

	

最初はわからなくても	

今どれだけショボくても	

	

「とりあえずやってみる」	

	

で行動し続けていれば、	

人は変われるってことです。	

	

	

「自分には無理」って	

勝手に自分にレッテルを貼ったり、	

「もう少し考えてから...」	

となんとなくで先送りしない。	

	

これ本当に大事だと思います。	

	

	

今の自分の延長線上に	

今までと違う人生や成功はないので	

現状を変えたいのなら、	

行動するしかないと思います。	

	

	

	

あの合宿から 1年経った今は	

天地がひっくり返ったように	

会社員時代とは真逆の生活です。	



	

目覚ましかけずに好きな時間に起きて	

天気の良い昼間にのんびり散歩して	

家で一日中本読んだり	

ビジネスの勉強したりしています。	

	

平日の昼間からカフェのテラスで	

のんびりコーヒー飲んでるのが	

今でも時々不思議な感じです。笑	

	

	

	

最近は講座生の方から	

毎日作業報告や感想が届いていて、	

	

毎日頑張って行動している様子や	

学んだ知識を活かして	

成長している様子を見るのが	

ほんとに嬉しいですね^^	

	

	

	

そういえば、	

最近送られてきたわっきーさんの動画が	

とても良かったので共有します。	

	

↓↓	

%url1%(https://youtu.be/Ag0PWDpWE10)	

	

	

8 分くらいの短い動画ですが	

	

「あーわたしスピード感落ちてたなあ」	

「最近自己流挟みかけてたな」	



	

と反省し、最近サボり気味だった	

復習を再開しました。	

	

	

辛口だけど「成功の秘訣」が詰まってるので	

本気で結果出したい人は見てみて下さい。	

	

	

わたしはポンコツだったけど、	

素直に学ぶ。速攻で行動する。	

という教えだけは必死で実践したので	

結果が出たと自分では思ってます。	

	

辛口が嫌な人は見ないで下さい。	

	

	

今回の話をまとめると	

	

短期的なコスパにとらわれず	

まずは行動することが一番効率的	

	

というお話でした。	

	

	

今ビジネス頑張ってる人は	

この調子で続けていきましょう。	

60 点で良いので仕組みを作りましょう。	

	

何から始めていいかわからない人。	

結果に直結するスキルを磨きたい人は	

セールス勉強しましょう。	

	

ビジネスをやるなら必須の知識です。	



	

	

昨日ご案内したセールスを学ぶ企画	

たくさんの方にご登録頂いてます。	

	

↓↓	

%url2%(https://yui001.com/p/r/UAJeeC2r)	

	

	

今日でご案内終了しますね。	

ビジネスで人生変えたい！という人は	

ぜひ登録してみて下さい。	

	

ビジネスで結果を出すための	

最重要事項が学べる限定動画も	

登録者限定でプレゼントしていて	

続々と感想届いてます^^	

	

	

PS.	

	

昨日の「後悔しそうなことリスト」	

の返信もとてもたくさん頂きました。	

ありがとうございます^^	

	

時々こうやって自分の価値観の	

棚卸しをしてみると、	

気づきの機会になって良いですよね。	

	

また時々おすすめワークも	

ご紹介していきますね。	

	

それでは。	

	


